



日本共産党 北区議会議員

のの山けん 区政レポート

http://ken-nonoyama.com/ mail@ken-nonoyama.com

No.571 2020.9.2

日本共産党北区議員団
〒114-8508 王子本町1-15-22
ご相談は
お気軽に **090-2156-3510**

安倍首相が辞任表明

すみやかに臨時国会を開催し、新首相のもと十分な審議を

安倍晋三首相は、8月28日、首相官邸で記者会見し、「病氣と治療を抱え、体力が万全でない中、大切な政治判断を誤ることがあつてはならない」と述べ、辞意を表明しました。

暮らし・平和・民主主義こわす

直接の理由は病氣ですが、安倍政権の下で強行された2度にわたる消費税増税、憲法を踏みこむ戦争法(安保法制)の強行、「モリ・カケ・桜」での政治の私物化など、暮らし・平和・民主主義を壊し続けてきた7年8ヵ月間に、あらゆる面で行きづまりに直面し、国民の怒りと批判の中で退陣を余儀なくされた形です。

コロナ対策では混迷と無策

新型コロナウイルス対策では、全国一律休校やアベノマスクなど混迷を繰り返し、7月以降は無策の上に、GOTOトラベルを強行し、国民の批判を招いています。

志位委員長が記者会見

日本共産党の志位和夫委員長は28日、安倍首相の辞意表明を受けて、次のように述べました。

一、病氣が理由での辞任ということですから、これはやむを得ないと考えます。じっくりと治療され、健康を回復されることを願っています。

一、国政は、コロナ対応をはじめ、一刻の空白あるいは遅滞も許されないことはいうまでもありません。

ですから、速やかに臨時国会を開催し、後継首相を指名し、新首相のもとで、衆参の代表質問、予算委員会をしっかりと行う、そして国政の基本問題についての十分な審議を行うことを強く求めたい。

一、わが党としては、7年8ヵ月の安倍政権に対して、あらゆる分野で正面から対決してきました。今後も市民と野党の共闘の力で、自民党政治の抜本的な転換を求めてたたかっていきたいと決意しています。

アベ政治の転換を

1日、赤羽駅東口で、そねはじめ都議とともに早朝宣伝。「首相退陣を機に、アベ政治からの抜本的転換を」と訴えました。(のの山けん)



そねはじめ都議(右)と赤羽駅東口で訴え

特定整備路線 補助86号線(志茂地区)

東京都が「モデル道路」の整備を発表

理解 どころか 新たな火種に

東京都はこの8月、特定整備路線補助86号線(志茂地区)の事業用地において「モデル道路」を整備すると発表しました。

示された文書では、工事の目的を、「完成後の道路形状等を視覚的にご認識していただけるように(すること)」としており、現在金網で囲まれている用地を舗装して、道路を模した区画をつくる計画です(下図参照)。

地元住民は、 道路計画撤回 を求め提訴

補助86号線計画については、多くの地権者らが、住民合意を得ておらず、都市計画決定の根拠も不明確と、事業認可取り消しを求め

る裁判を起こしています(現在、高裁で係争中)。都は「木密不燃化10年プロジェクト」として道路を完成させるとしてきましたが、10年経つても用地買収すら、思うように進んでいません。

「丁寧に説明」といつつ、 施行を前倒し

都と区はこれまで「住民に理解が得られるよう、道路計画について丁寧に説明していく」と述べてきましたが、獲得した用地に間答無用で、事実上、道路施工を前倒しするようなやり方は、理解どころか、住民の中に新たな火種をつくることになりかねません。

(のの山けん)



東京都が管理する事業用地



モデル道路整備後のイメージ



モデル道路を整備する場所は、計画地の中央あたりに都が取得している事業用地。面積は約270㎡、工事期間は8月下旬から12月下旬(予定)としています。

※図は東京都の資料より作成